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De Informações

“Referente à desativação do ponto de 
ônibus, localizado na Rua Tupis -  Jd. 
São Francisco II.”.

Considerando-se que, fomos procurados por usuários de 
transporte coletivo urbano e suburbano.

Considerando-se que, é grande a quantidade de usuários que 
se utilizavam do ponto de ônibus supracitado;

Considerando-se que, o ponto citado era destino de vários 
bairros da cidade e cidade vizinha -  americana;

Considerando-se que, existem portadores de necessidades 
especiais (cadeirantes) que utilizavam deste ponto de ônibus;

Considerando-se que, com a desativação do ponto de ônibus 
os usuários estão tendo que atravessar a Avenida de Cillo, uma via 
movimentada e perigosa, principalmente para portadores de deficiência e 
em horários de pico para pegar ônibus do outro lado da via;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

1 - Por qual motivo foi desativado o ponto de ônibus?

2 -  Existe a possibilidade de voltar o ponto de ônibus ao local 

anterior?

3 - Se não, qual seria a ação da prefeitura para dar segurança 

os usuários na travessia da via.

//
Plenário “Dr. Ta^ícredo Neves/, em 16 de fevereiro de 2013.

Felipe Sanches

-Vereador PSC-
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